

1 1 月行事予定

日	曜	行事予定	1年生	2年生	3年生	4年生	5年生	6年生
1	火	児童生徒指導強化週間 朝会、発育測定（1年） 児童生徒交流日（6年） 卒アル撮影（学年写真）	児童生徒交流日のため特殊時程 1～2年・・・14：20下校 3～6年・・・15：05下校					
2	水	発育測定（6組） 玄海田公園遠足（2年）	⑤	⑤	⑤	⑤	⑤	⑤
3	木	文化の日						
4	金	分散型授業参観①	5	5	5	5	5	5
5	土							
6	日							
7	月	ピョンピョンタイム（6年）	5	5	5	5	5	6
8	火	音楽朝会、クラブ活動 脱穀もみすり（3年）	5	5	5	⑥	⑥	⑥
9	水	分散型授業参観②	⑤	⑤	⑤	⑤	⑤	⑤
10	木	分散型授業参観③	4	5	5	6	6	6
11	金	区音楽会（4年代表者） SC全日 ピョンピョンタイム（5年）	区音楽会のため特殊時程 1～3年・・・14：20下校 4～6年・・・15：05下校					
12	土							
13	日							
14	月	玄海田公園遠足（2年予備日） ピョンピョンタイム（4年） 脱穀もみすり（3年予備日）	5	5	5	5	5	6
15	火	朝会、こどもの国遠足（6組）	5	5	6	6	6	6
16	水	短縮午前授業（給食あり） 読み聞かせ（全学年、動画） 緑区一斉授業研究会	④	④	④	④	④	④
17	木	短縮午前授業（給食あり） ピョンピョンタイム（3年） 就学時健診	④	④	④	④	④	④
18	金	家庭科出前授業（5年） 委員会活動	5	5	5	5	6	6
19	土							
20	日							
21	月	つくし野アスレチック遠足（3年） ピョンピョンタイム（2年） SC午前	5	5	5	5	5	6
22	火	避難訓練（予備日）	5	5	6	6	6	6
23	水	勤労感謝の日						
24	木	ピョンピョンタイム（1年） 歯科巡回指導（4・5・6年） 代表委員会原案配り こどもの国遠足（6組予備日）	4	5	5	6	6	6
25	金	ピョンピョンタイム（1年）	5	5	5	5	5	5
26	土							
27	日							
28	月	ピョンピョンタイム（予備）	5	5	5	5	5	5
29	火	朝会 緑区スポーツ交流会（5年）	5	5	6	6	6	6
30	水	つくし野アスレチック遠足 （3年予備日）	⑤	⑤	⑤	⑤	⑤	⑤

※SCはスクールカウンセラーの略です。

生活目標



思いやりの気持ちをもとう



ピョンピョンタイムについて

なわとび運動に親しみ、体力向上のきっかけとなるように、今月より「ピョンピョンタイム」を実施します。朝の時間を活用して、学年ごとに取り組みます。短なわの準備をお願いいたします。

特殊時程について

11月1日（火）は児童生徒交流日です。6年生が中学校へ行き、学校生活の紹介を聞いたり体験授業をしたりします。

11月11日（金）は区音楽会です。4年生の代表児童が参加します。

両日ともに、中休みを15分とした特殊時程となります。下校時刻が変わりますので、ご注意ください。

分散型授業参観について

11月4日（金）、9日（水）、10日（木）に登校班をもとに3グループに分けて授業参観を行います。詳細は先日配付したプリントをご覧ください。

緑区一斉授業研究会について

緑区一斉授業研究会を区内の各小学校で行います。そのため、11月16日（水）は短縮午前授業となり、13：00下校となります。

就学時健康診断について

来年度の新入生のための健康診断を行います。

11月17日（木）は短縮午前授業となり、13：00下校となります。

就学時健康診断の受付は13：30からとなっております。

区スポーツ交流会について

11月29日（火）に十日市場小学校といぶき野小学校の5年生で区スポーツ交流会を開きます。密を避けるため、十日市場小学校といぶき野小学校の両方を会場としています。

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、保護者の参観はできませんので、ご承知おきください。

下校時間について

「④」は12：10 「㊟」は13：00

「④」は13：20 「④」は13：40

「⑤」は14：15 「⑤」は14：35

「⑥」は15：20 「⑥」は15：35

※新型コロナウイルス感染拡大の状況によっては、日程や学校行事が変更になる場合があります。

※遠足や校外学習による下校時刻の変更については、各学年からのお知らせをご確認ください。

学校だより

横浜市情報ネットワーク（ＹＹネット）上に本校のホームページがあります。

URL : <http://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/tookaichiba/>

横浜市立十日市場小学校

令和4年10月31日（月）

緑区十日市場町 1392 番地-1

電話 : 981-0420

FAX : 983-1694

よく”学”び、よく”遊”べ

副校長 石塚 敦 郎

一時期の感染症拡大の波も少しは小さくなりました。皆様いかがお過ごしでしょうか。今年度も限られた条件下での開催ながら、多くの皆様の御理解と御協力をいただき、先日運動会を無事終えることができました。おかげさまで子どもたちも持てる力を存分に発揮できたのではないかと考えております。改めましてお礼申し上げます。

さて、今年の東京オリンピック・パラリンピックでもそうでしたが、テレビでスポーツ中継を見ると、選手の競技後のコメントの中に「楽しめた」、「楽しかった」というフレーズが多く聞かれます。競技を終えて改めて振り返ると、そのように思えたのでしょうか。テレビ画面を通して、その表情からは達成感・満足感がひしひしと伝わってきます。

一方、競技前競技中の緊張感はいかばかりだったのか、私には想像もできません。支援や応援してくださる方々の大きな期待を背負いながら、自己のパフォーマンスを最大限に発揮させるのは並大抵のことではないでしょう。競技後の「力を出し切った」「やりとげた」という中でのコメントとは言え、先のフレーズから、心のどこかに競技中でも緊張感の中に楽しめる余裕を持っていたのだと推察します。その余裕が極度の緊張感を適度に和らげ、持てる力を十分に発揮していくことにつながっていったのではないかと想像します。様々なスポーツにおいて、力まないよう適度に力を抜くことが大切とよく言われますが、上手に力を抜くのはなかなか難しいことです。

ところで、ギターなどの楽器の弦は強く張りすぎると良い音が出ないだけでなく、切れてしまいます。また、和弓など矢を引く場合も弓が折れてけがをしてしまいます。弦には適度のたるみが必要と言われます。さらに、自動車を真っすぐに走らせようと思えば、ハンドルをがっちり握るのではなく、腕を適度に曲げ、力を少し抜く必要があります。そして、ハンドル自体も「あそび」がなければ、真っすぐ走り続けることができません。人間も同じで、目標に向け真っすぐに進もうと思えば、また自分の力をスムーズに最大限に発揮していこうと思えば、心のどこかに”遊び”(余裕)をもって臨むことがどれだけ大切なのか改めて教えられます。

この運動会では、子どもたちは楽しみながら競技に演技に臨んでいってもらえたと思っています。そして、素晴らしいパフォーマンスを発揮してくれていたと。令和4年度もすでに後半に入りました。今後の学校生活でも、”遊び心”をどこかに持ちながら勉強や行事など、様々なことに取り組んでいってくれることを期待しています。

「よく”学(アソ)”び、よく”遊(マナ)”べ」!!

★学校納入金に関するお願い★

今年度最後の納入となります。業者等の支払いの関係上、期日内の納入のご協力よろしくお願いします。引落日は11月9日(水)になります。残高確認をお願いします。※1口座につき10円の振替手数料がかかります。